



POUR LA FIN DES TEMPS, QUELLES INSTRUCTIONS NOUS ONT ÉTÉ LAISSÉES PAR LE MESSIE, LES PROPHÈTES ET LES BOUDDHAS ?

PAR PIERRE PRÉCIEUX

Pour la fin des temps, comme vous le savez sans doute, Jésus nous a annoncé son retour glorieux, universel et inattendu.

Jésus nous a aussi demandé de « veiller » dans la foi sur des signes précurseurs et sur des modalités de cet avènement.

Dans la tradition bouddhique et coranique, cette attention est également évoquée, et il est aussi rappelé aux croyants de guetter l'émergence d'un personnage central lié au Messie, dénommé Maitreya pour les uns, le Mahdi pour les autres ...

Nous pouvons rapidement citer parmi quelques-uns de ces signes directement évoqués par Jésus : l'attaque d'une nation par une autre, l'existence de forts tremblements de terre, de famines, etc ... Jésus en esprit nous a aussi fait part d'allégories concernant différentes douleurs... D'autres Prophètes et Saints ont aussi évoqué l'accroissement de « troubles », de la violence, de crimes, entre autres signes précurseurs ...

Actuellement, Dieu nous montre l'accomplissement particulièrement évident de tels signes afin que nous soyons tous bien guidés. Dès lors, la conscience de la reconnaissance de ces présages appartient à chacun, et aux croyants présents pour la fin des temps plus particulièrement.

En effet, selon la logique divine, ceux qui croient en Dieu croient aux Signes dont Il nous fait part, et tout spécialement pour le rendez-vous qu'Il a fixé aux hommes.

Si l'annonce du retour de Jésus reste mystérieuse, les textes bibliques nous prédisent cependant que ce retour se fera plutôt sous une forme spirituelle que physique ou corporelle : c'est ce que l'on appelle le « retour en esprit » de Jésus, ce en quoi différentes traditions religieuses se rejoignent si l'on considère convenablement l'identification du Christ à son principal avatar à « l'Heure de la Fin des Temps ».

En effet, même si la relation guide spirituel/avatar était absente ou cachée dans certaines traditions judaïques, chrétiennes et mohammadiennes, elle était bien inscrite dans les enseignements bibliques et évangéliques, comme vous pourrez le découvrir ou le redécouvrir dans quelques de mes publications ; ce lien particulier guide spirituel/avatar s'y trouve exposé sous l'angle de la tradition bouddhique notamment.

Lorsque Jésus affirme dans Matthieu 10.42 : « *Et quiconque donnera seulement un verre d'eau froide à l'un de ces petits parce qu'il est mon disciple, je vous le dis en vérité, il ne perdra point sa récompense* », nous saisissons spontanément ce principe d'identification enseigné par Jésus évoquant la relation intime guide spirituel/disciple... et plus encore pour certains disciples à la vocation prédestinée !

Lisons et comprenons ce passage qui s'applique particulièrement bien au cas de son disciple intime pour la fin des temps, évoqué en Jean 13.20, où Jésus explique : « *En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui reçoit celui que j'aurai envoyé me reçoit, et celui qui me reçoit, reçoit celui qui m'a envoyé* ».

Vous trouverez aussi dans l'œuvre qui m'a été confiée plusieurs références à Maitreya et au Mahdi ; et, si Dieu le veut, nous traiterons plus amplement de la présence du lien guide spirituel/avatar dans un prochain thème, ainsi que les enseignements cachés de Jésus à ce sujet.

Aussi pour tout croyant des différentes religions, **convient-il d'être vigilant, de prier, de se préparer en tout temps, et plus particulièrement en ces temps présents où les signes apocalyptiques se multiplient**, comme chacun peut aisément l'observer de nos jours.

Les préceptes liés à la reconnaissance du transmetteur du Savoir Universel seront déterminants, et il convient dès lors d'en prendre connaissance et de s'y intéresser de près, **chacun selon sa religion**, dans le cadre d'une foi sincère, en vue de réaliser ce qui est attendu de nous en conformité avec la Volonté Divine.

Ainsi, ceux qui croient réellement les paroles de leur(s) prophète(s) - et les font leurs - devraient logiquement scruter l'émergence **qui** du Mahdi, **qui** de Maitreya, **qui** d'une manifestation de l'esprit de vérité, lequel établit le lien avec Jésus Christ et les prophètes, Jésus dont la présence - aussi appelée la Parousie - est l'élément central et sine qua none de la réalisation de la prophétie de la fin des temps.

C'est dans ce cadre-là que vous êtes invités à réaliser votre engagement de fidélité aux promesses divines, au travers de la reconnaissance de ce qui est vrai, juste et bon parmi les œuvres portées à votre connaissance, en vous posant quelques questions clefs de circonstance :

- Connaissez-vous ou reconnaissez-vous un homme qui confesse Jésus (c'est-à-dire qui reconnaît Jésus comme le Messie envoyé par Dieu) ?
- Pour les disciples de Mohamad (paix et bénédictions sur lui), êtes-vous à l'affût des signes et dans l'attente active du Mahdi ?

- Pour les disciples du Bouddha, êtes-vous à l'affût des signes de la fin des temps et dans l'attente active de Maitreya ?
- Avez-vous tous réalisé qu'il devient évident, - puisqu'il n'y a qu'une fin des temps prophétisée pour toute l'humanité - , que le Madhi, Maitreya, - à qui sont prêtés un discernement et une capacité d'interprétation au plus juste de l'ensemble des Saintes Ecritures et des signes - , ne soient manifestés que dans une même entité ayant aussi foi en Jésus Christ ?

Pour vous aider dans la reconnaissance de ce qui est, je vous invite à prendre connaissance sans délai de ce qui pourrait être porteur d'une révélation eschatologique, - c'est-à-dire liée à la fin des temps - !

Bien amicalement,

Votre dévoué.

Pierre Précieux

*Jésus a dit : « Celui qui n'est pas avec moi est contre moi, **et celui qui n'assemble pas avec moi disperse**. C'est pourquoi je vous dis: Tout péché et tout blasphème sera pardonné aux hommes, mais le blasphème contre l'Esprit ne sera point pardonné. Quiconque parlera contre le Fils de l'homme, il lui sera pardonné; mais quiconque parlera contre le Saint Esprit, il ne lui sera pardonné ni dans ce siècle ni dans le siècle à venir. **Ou dites que l'arbre est bon et que son fruit est bon, ou dites que l'arbre est mauvais et que son fruit est mauvais; car on connaît l'arbre par le fruit. Races de vipères, comment pourriez-vous dire de bonnes choses, méchantes comme vous l'êtes? Car c'est de l'abondance du coeur que la bouche parle. L'homme bon tire de bonnes choses de son bon trésor, et l'homme méchant tire de mauvaises choses de son mauvais trésor. Je vous le dis: au jour du jugement, les hommes rendront compte de toute parole vaine qu'ils auront proférée. Car par tes paroles (les actes ainsi que les écrits) tu seras justifié, et par tes paroles tu seras condamné.** » Paroles de Jésus - Mat 12.30-37*

SUIVEZ PIERRE PRÉCIEUX

Auteur de "Jésus Christ présent au centre des religions"



ultraforma_ / Canva

@pierre.precieux.auteur